
第 3 回 学校運営協議会  記録 

日時 令和 4 年 9 月 27 日（火）19 時 50 分 

記録 堀尾 恭子 

5 協議題      （司会 池田会長） 

(1)  前期学校評価（事務局） 

 別紙 

・  子どもたちが学習に進んで取り組めるよう、充実感が得られる授業改善を行

っていきたい。 

・ 読書習慣について 

 保護者の評価は低かったものの子ども自身の評価は高かったことから、学校

ではできているが家庭で読書をしていないのかもしれない。 

・ 地域との連携について 

コロナ禍で地域の皆さんとの交流ができなかったので、これからは進めてい

きたい。 

・ 子どもたちの地域での安全について 

工事車両等の往来が多いので、気を付けるよう声かけをしていきたい。 

 

(2)  その他 

○ 防災教育について（坂本校長） 

６月に講演会、９月に防災さんぽを行った。地域の方々にも参加していただきた

かったが、コロナ禍のため保護者の方だけの参加となった。これまでの小学校での

取組は、HP や学校だより等でお知らせしているのでぜひ御覧になっていただきた

い。 

    これから小学校では、「知識偏重の防災教育」ではなく、何かあった時に子どもた

ちが主体的に判断し行動できる「姿勢の防災教育」を重視していく。その一環として、

高学年を中心に防災さんぽで分かったこと等をマップにまとめる作業を行いたい。そ

して、１月に防災教育発表会を行い、地域の皆様に発信していきたい。 

○ 秋祭りにつて（宮本区長会会長） 

神輿運行が前向きに進んでいる。子どもたちにも部落旗を持って参加してもらいた

いと思うが、学校の判断を知りたい。 

マスク着用で保護者の同意があれば可能ではないかと思う。学校教育課にも確認を

取ってみる。（坂本校長） 

 

6 閉会の言葉    坂本新一郎 校長 

コロナ禍でもできることをどんどん前向きに進めていきたいので御協力お願いします。 


